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CONSULTA DI QUARTIERE 
TRIANTE 

 
 
 

incontro del 16.05.2023 
ore 20.30  

 
 
INCONTRO N°86 

                                                                                                                                            
 
PRESENTI TRA GLI ISCRITTI DELLA CONSULTA: 15 

ASSENTI TRA GLI ISCRITTI ALLA CONSULTA: 38 
 
UDITORI ESTERNI 15   piu’ Assessori Fumagalli, Turato, Lamperti 
 
TOTALE PRESENTI ALLA RIUNIONE: 33 
 
 
O. D. G 
 
L'o.d.g. è il seguente 
 
-  Stato verde in quartiere vs strategia siccità 
-  Potatura e manutenzione verde aiuole e giardini 
-  Il nocciolo di Triante 
-  Strade ciclabili  
-  Pulizie delle strade 
-  Lavori fermata metropolitana  
-  Parco della Boscherona  
-  Area Ex Colombo 
-  Area Pagnoni 
-  Area Buon Pastore  
 
Varie ed eventuali  
 
Aggiornamento organizzazione biciclettata dell'evento Quartieri in bici attraverso la proposta di 
mobilità lenta sui i 4 quartieri del 21 maggio;  
- Aggiornamento evento Bambini in caserma del 20 e 27 maggio; 
- Aggiornamento C10: lavori regolamento; 
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- Aggiornamento C10: condivisione della richiesta della consulta di Triante di avviare una 
attività di promozione dell'aggregazione partendo dai temi della modalità in modalità 
partecipata, indirizzando una azione organica su tutti i quartieri; 
- Condivisione da parte del coordinatore di attività aperte da gestire per assegnazione a 
volontari volenterosi che manifesteranno la volontà di seguirle dall'inizio alla fine in accordo ed 
in linea con coordinamento e consulta, assicurando aggiornamenti costanti quando ci saranno;  

 
Varie  

 
 Il coordinatore della consulta inizia riassumendo il lavoro fatto dal tavolo delle 

tre consulte (Triante, San Fruttuoso, San Carlo-San Giuseppe), partito su sua 
iniziativa, ringrazia alcuni cittadini   per la loro disponibilità. Viene poi descritto 
l’evento della biciclettata del 21 Maggio. 
L'attività partirà dal centro civico Triante, passerà da San fruttuoso e terminerà 
presso il centro civico San Carlo-San Giuseppe: dove si svolgeranno diverse 
iniziative tra le quali un pic-nic al sacco, educazione stradale, un momento 
dedicato alla storia   e alla musica   della bicicletta in collaborazione con “I BIKE 
YOU”, geografia in pillole, ginnastica a sorpresa, karaoke a cura della Consulta 
di Triante e molto altro. Il programma completo con il link per la prenotazione 
è reperibile anche sul sito FB della consulta di Triante.  

 
 Il sig Pantaleo informa che per quanto riguarda l’evento “visita alla caserma dei 

vigili del fuoco” riservata ai bambini, dato l’elevato numero di adesioni, oltre a 
sabato 20 e   sabato 27 sia svolgerà anche sabato 17 giugno e ringrazia i 
numerosi cittadini che si sono attivati per supportarlo nell’organizzazione. 

 
 Viene comunicata la nomina di un nuovo   vice-coordinatore della consulta in 

aggiunta a quello già esistente. 
 
 Il coordinatore informa che per il giorno 17 maggio è previsto l’incontro del 

gruppo di coordinamento delle 10 consulte il cosiddetto “C10” che affronterà il 
tema della revisione del Regolamento delle Consulte. Le richieste che il 
coordinatore vuole portare sono relative alla possibilità di togliere alcuni vincoli 
quali la necessità di risiedere o lavorare nel quartiere   e l’obbligo   di avere un 
Ente Capofila per la richiesta di contributi per la festa di quartiere. Chiede 
maggior supporto dagli uffici e sollecita affinché si lavori maggiormente sui temi 
dell’aggregazione e della mobilità. L’assessora Fumagalli specifica che per 
ottenere i fondi è necessario che la richiesta venga effettuata da un soggetto 
titolare di codice fiscale. 

 
 Una docente dell’Istituto Don Milani aggiorna rispetto al tema dei lavori di 

manutenzione che devono essere svolti nelle scuole del comprensivo: la preside 
formalizzerà tale richiesta all’ufficio scolastico, successivamente la consulta 
sosterrà tale istanza. 

 
 



 

3 
 

 
 La docente informa che dal prossimo anno scolastico, dovrebbe partire una 

collaborazione con l’associazione Nerolidio, iscritta in Consulta, che permetterà 
lo svolgimento di corsi di chitarra, presso la scuola Don Milani. Tali proposte 
verranno pubblicizzate appena possibile. 

 
 Una cittadina   presenta la propria associazione “Ippocampo”, specializzata 

nell’attività per bambini e ragazzi dislessici e propone di svolgere due giornate 
di corso rivolto ai genitori   completamente gratuite presso le scuole del 
territorio. 

 
 Relativamente al tema delle feste di quartiere il coordinatore informa che vuole 

organizzare a una festa   a Natale   e ripetere l’esperienza molto positiva del 
festa di Carnevale, in collaborazione con alcuni commercianti del quartiere che 
incontrerà il 31 maggio, coinvolgendo   un gruppo di hobbisti, le associazioni 
musicali e una street band. Viene   chiesta la collaborazione dei cittadini della 
consulta.  

 
- Parco della Boscherona  
 
L’assessora Andreina Fumagalli (partecipazione, politiche abitative, giovani, pari 
opportunità) affronta il tema del parco della Boscherona, dove si rileva la   
necessità di presidio del territorio. Sarà necessario lavorare insieme alla Polizia 
Locale, oltre a garantire la sicurezza è importante promuovere la partecipazione e 
un lavoro educativo. La proposta è la realizzazione di un patto di collaborazione 
simile ai “Park Angel” che veda la collaborazione di cittadini opportunamente 
formati e supportati che svolgono un’attività di tutela del Parco. 
Seguono diversi interventi dei cittadini, il sig Pantaleo chiede informazioni rispetto 
ai centri estivi che negli anni scorsi si svolgevano al parco, chiede la possibilità di 
svolgere corsi per il tempo libero all’interno del parco e propone l’adesione di 
Monza al Parco del Grugno Torto e la realizzazione di un bicigrill. 

 
 
-  Il nocciolo di Triante 
 
L’assessora Giada Turato (ambiente, energia, mobilità) risponde alla richiesta del 
coordinatore di riconoscere il nocciolo sito in piazza Giovanni XXIII come “Albero 
monumentale” e spiega che, su sua richiesta, gli uffici comunali abbiano inviato in 
Regione Lombardia, un elenco di alberi presenti sul territorio monzese per capire 
quali possano ottenere tale riconoscimento. L’assessora spiega come 
l’amministrazione stia lavorando per tutelare al meglio possibile tutto il verde 
presente. 
 
-  Stato verde in quartiere vs strategia siccità  
-  Potatura e manutenzione verde aiuole e giardini 
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L’assessora spiega che l’attuale appalto per la gestione del verde sia in scadenza e 
che quello nuovo sia migliorativo, con piu’ squadre all’opera, migliori linee guida 
che prevedono anche un’attenzione alla biodiversità e che   verranno messi a 
dimora piu’ alberi. L’amministrazione sta lavorando per la redazione di un unico 
regolamento sia per il verde pubblico, sia per quello privato che faccia riferimento 
ad un unico ufficio comunale.  Alcuni cittadini rilevano la necessità che vengano 
effettuate maggior potature. L’assessore è consapevole che vi siano diverse 
segnalazioni da parte dei cittadini rispetto alla necessità di potature e sfalci 
dell’erba, si sta lavorando per rispondere alle richieste e lo si potrà fare meglio con 
il nuovo appalto. 
Per quanto riguarda il tema siccità, si sta collaborando con BrianzAcque e Regione 
Lombardia per stendere un protocollo per un uso piu’ razionale dell’acqua; 
E’ importante pensare anche alla progettazione di nuovi   elementi urbanistici, in 
un’ottica di de-pavimentazione: ipotizzando un sistema di raccolta dell’acqua   che 
potrebbe essere ri-usata per esempio per il lavaggio delle strade. Il vice-
coordinatore   sottolinea la necessità di effettuare la manutenzione programmata 
per la potatura degli alberi, onde evitare   pericolose cadute di alberi.  
 

          -illuminazione delle strade 
 

Alcuni partecipanti pongono delle domande relative al tema della illuminazione 
delle strade ritenuta insufficiente in alcune zone della città. L’assessore Turato 
spiega come si sia proceduto a sbloccare il rinnovo dell’appalto dell’illuminazione 
della rete pubblica, fermo al 2015. I lavori inizieranno a fine estate e riguarderanno 
anche le aree verdi. Si provvederà alla sostituzione delle vecchie luci con il led che 
produrrà un risparmio di due terzi della spesa energetica.  
 
-  Pulizie delle strade 
 
Un membro della consulta proietta il suo lavoro rispetto al tema delle pulizie delle 
strade, analizzando ogni singola strada del quartiere Triante, dove non vi sia piu’ 
l’obbligo di spostare la macchina per la pulizia della strada. Il cittadino evidenzia 
come in diverse vie non fosse già possibile parcheggiare, perché presente un divieto 
di sosta 24 ore su 24. Chiede inoltre se il sistema di pulizia delle strade effettuato 
tramite lance al posto della macchina spazzatrice verrà esteso   ad altre aree del 
quartiere dato che ora la copertura è modesta. L’assessora Turato e l’assessore 
Lamperti specificano che non potrà essere aumentato perché questo è quanto 
previsto dall’appalto firmato con la precedente amministrazione. Del resto la 
pulizia delle strade deve essere effettuata, perché altrimenti le strade sarebbero 
molto sporche. 
 
- Lavori fermata metropolitana 
 
L’assessora Turato e l’assessore Lamperti (governo del territorio, edilizia privata, 
lavori pubblici) dichiarano che la fase di progettazione sia   stata chiusa dalla 
precedente amministrazione e non sia   piu' modificabile. Si informano i 
partecipanti che nel 2026/2027 dovrebbero essere aperti i cantieri, che dureranno  
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almeno tre –quattro anni. La dott.ssa Turato specifica che il lavoro è molto 
impegnativo, sono  
 
coinvolti quattro diversi Comuni, di aeree politiche diverse e Regione Lombardia 
per la fermata della M1 a Bettola. Successivamente dovrebbero partire il lavoro per 
la M5 che prevedrà 7 fermate a Monza per la realizzazione dei quali si avranno 7 
voragini di 30 metri in città, con un indubbio impatto sulla mobilità cittadina. Verrà 
anche realizzato un deposito sull’area Casignolo. Sarà un lavoro complesso da 
gestire ma   porterà alla realizzazione di un progetto importante per la città. Verrà 
poi valutato come realizzare la parte esterna delle fermate della metropolitana.  
  
- Area Ex Colombo 
- Area Pagnoni 
- Area Buon Pastore  

         
 L’assessore Lamperti spiega che la ristrutturazione dell’area ex colombo dovrebbe 

terminare nel 2024. E’ prevista la creazione di un parco urbano e insediamenti 
commerciali. Successivamente verrà realizzato anche   un Auditorium della musica, 
che dovrebbe essere pronto nel 2026, mentre “la casa delle aste” sarà sede della 
“casa musicale Appiani”. La consulta affronta il tema delle aeree dismesse. 
L’assessore afferma che tali zone a Monza siano molte, alcune private, altre, 
piuttosto grandi sono pubbliche tra le quali l’ex TPM, (dove sorgerà la casa di 
comunità, un ampliamento di “Spazio 37” e in parte verrà destinata a edilizia 
convenzionata), l’area Ex Fossati (entro fine anno ci dovrebbe essere una 
progettazione), e l’area ex Macello, per il quale si aspetta una sentenza della Corte 
di Cassazione il 21/6 prossimo. 
  

 Per quanto riguarda l’area ex Pagnoni, l’assessore informa che l’amministrazione 
abbia già incontrato tre volte la proprietà. Ci sono dei vincoli, quali il 
mantenimento della parte nobile, ma l’ipotesi è di realizzare delle sale pubbliche, 
dove troveranno   spazio aeree per il co-working, un ristorante, il tutto inserito in 
uno spazio verde con un percorso vita. 
 

 Infine per quanto riguarda l’area Buon Pastore, l’Assessore Lamperti afferma che 
ovviamente è necessario mediare tra le esigenze della proprietà(privata) e le 
esigenze della cittadinanza: nessuno edificio storico verrà abbattuto: nella chiesa 
panottica non verrà realizzato un centro commerciale, ma una biblioteca 
multimediale di 10000 mq. I volumi occupati sono scesi da 14000 mq a 9000mq.  
Verranno costruiti tre nuovi palazzi e verrà conservato e migliorato il parco urbano 
presente, verranno abbattuti solo sei alberi a fronte di 70 nuove messe a dimora 

 
La prossima riunione di consulta si svolgerà mercoledì 7 giugno alle ore 2030. 
 
L’incontro termina alle ore 24.00 

 
Verbalizza: la coordinatrice del centro civico  


